



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Zacatecas

03/03/2023

REGIONALES



Invertirán en Zacatecas mil mdp para combatir al crimen

El gobernador de Zaca, David Monreal Ávila anunció que con una inversión total de mil millones de pesos, se adquirirá la tecnología para vigilar los 58 municipios y se dotará a las corporaciones policiacas de “toda la inteligencia” ya que “el crimen ahora no solamente es organizado, sino que es inteligente”.

<https://www.elsoldezacatecas.com.mx/finanzas/invertiran-en-zacatecas-mil-mdp-para-combatir-al-crimen-9700016.html>